
ご意見

1/23 9: 00頃

今日採血があっ たが、 検査の機械が壊れていて、 血球計算の結果が出なかっ
た。
後から 手書き で数値を 入れても ら っ たが、 大雪の中来ているのに度々故障し
ていたら 困る！も っ と 機械を 壊れないよう に整備（ 増やし て） 欲し い。

ご意見

整形外科の看護師の対応が悪い。
忙し いのはわかるが、 あの態度はない。 毎回態度が悪い！
直し て下さ い。

ご意見

13: 30整形外科予約

13: 15頃について、 呼ばれたのは14: 15頃だっ た。
後から 来た人が次々と 呼ばれまし た。 予約は13: 30です。
予約を 守っ てく ださ い。 14: 00までにし てく ださ い。
待ち時間を 減ら し てく ださ い。 時間を 有効に使いたいです。
後になる理由を 教えてく ださ い。 よろ し く お願いし ます。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本恵）

回答

予約時間についてのご意見あり がと う ございまし た。
13: 00の予約時間の患者様は4名いら っ し ゃ るので、 来院時間の早い患者様から お呼びするよ
う にし ています。
当日は、 より 早く 来ていただいた患者様がいら っ し ゃ っ たため、 順番と し ては後の方になり
14: 10にお呼びし た状況になり まし た。
患者様が来院さ れてから の待ち時間の使い方はいろ いろ で、 一旦席を 外さ れる方も いら っ
し ゃ るので「 後から 来た人が先に呼ばれた」 と 見える状況があり ます。
自動受付機で来院時間の確認ができ ますので、 来院時間に基づいて順番にお呼びいたし てい
ます。
待ち時間については定期的に調査を 行い、 業務改善を 行っ ています。
こ れから も 、 待ち時間が少し でも 短縮でき るよう 努力し て行き たいと 考えています。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本恵）

虹の箱「 みなさ んの声」 ３ 月利用委員会検討分

回答

こ の度は、 一部の検査項目で、 結果返し が遅く なり 、 患者様には大変ご迷惑を かけ申し 訳あ
り ませんでし た。
1月23日9時頃、 突然、 検査機器と 検査システムの通信ト ラ ブルが発生し 、 一部の検査結果が
検査システムに送信さ れなく なっ てし まいまし た。 検査機器の故障ではなかっ たため、 本来
であれば結果送信でき ない項目については、 手書き の報告書を 直ちに作成し て診療科へ報告
すべき でし たが、 ト ラ ブル対応に追われ余裕が無く 、 結果返し が遅く なり 申し 訳あり ません
でし た。
今後はこ のよう なこ と がないよう に、 対応し たいと 思います。

回答

ご意見あり がと う ございまし た。
受診の都度に不愉快な思いを さ せてし まい申し 訳あり ませんでし た。
患者様への対応について業務の忙し さ は理由にはなり ません。
今回のご意見を も と に、 ふれあい診療所看護師で患者様への言葉かけ、 態度のふり 返り を 行
いまし た。
看護職員は気持ちを 新たに対応し ていき たいと 思います。
今後も お気づき の点があればご意見を 頂き たいと 思います。

（ 臨床検査科 技師長 岸本明子）
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